

EUROKINEMA

*Association de producteurs
de cinéma et de télévision*

Directive droit d'auteur dans le marché unique numérique

Communiqué de presse

Aujourd'hui, l'adoption par le Parlement européen de la directive droit d'auteur constitue un acte fondateur visant à mettre fin à l'hégémonie des plateformes et la culture du pillage qu'elles ont générée. L'adoption de cette directive qui vise à mieux protéger les droits de propriété intellectuelle, les œuvres et leurs créateurs constitue un progrès important dans la régulation des plateformes.

EUROKINEMA, association représentant les producteurs d'œuvres cinématographiques et audiovisuelles, remercie les députés européens qui ont soutenu cette directive, notamment les dispositions de l'article 13.

Strasbourg, le 26 mars 2019

Copyright Directive in the Digital Single Market

Press release

Today, the adoption by the European Parliament of the Copyright Directive is a founding act aimed at putting an end to the hegemony of platforms and the culture of looting they have generated. The adoption of this directive which aims to better protect intellectual property rights, works and their creators is an important step forward in the regulation of platforms.

EUROKINEMA, the association representing the producers of cinematographic and audiovisual works, thanks the MEPs who supported this directive, in particular the provisions of Article 13.

Strasbourg, 26 March 2019